

クズな私を誰か愛しての漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	クズな私を誰か愛しての漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	クズな私を誰か愛してを読んだことのある20代～50代の男女9名
調査期間	2025年7月12日～2025年7月14日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/kuzunawatasiwodarekaaisite/

＼今すぐ無料で試し読み／

クズな私を誰か愛して

■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:クズな私を誰か愛してを実際に読んだ評価を5段階で教えてください。

Q3:クズな私を誰か愛してを実際に読んだ感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	3人
30代女性	3人
40代男性	0人

40代女性	3人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2:クズな私を誰か愛してを実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

★★★★★(とても面白かった):絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きがあればぜひ読みたい

★★★★(面白かった):漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。

★★★(普通):面白いとも面白くないとも言えない。

★★(面白くなかった):あまり好きではない描写や要素があった。

★(全く面白くなかった):読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★★	4人
★★★★★	4人
★★★★	1人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:クズな私を誰か愛してを実際に読んだ感想を教えてください。

彼氏に背負い投げって、やわらちゃんを思い出してしまいました。柔道は強くても心は女の子。最悪な別れをするとそのまま将来にも響いてしまうから大変ですよ。柔道でかなりの成績を残したってことはとてもまじめな性格ってこと。白和との一件はむしろさらに落ちていく前にストッパーになってよかったのではとおもいます。

一花は、ゴリラって言われてましたけど、そんなふうには見えないくらい可愛いと思いますけどね。自分より強い女性が無理なら、自分が強くなればよいのでは？これまで一花はこじらせていましたが、それって出会った男性がみんなクズだったからなのではないでしょうか。千早っていう良い男性に巡り会えてよかったですね。

柔道をやらせれば大の男も投げ飛ばしてしまう強さですが、心は繊細で本当にかわいらしい女の子です。女として見れないって、元カレはいったいどこを見ていたのやら。それにしても、白和がオンオフで全然違いすぎる。職場で陰キャだからといって対象外にしちゃうのはもったいない。色気抜群でけっこう好みのタイプだったりします。;

白和さん、がたい良すぎでは？こんなに大きくて頼りになる男性なら最高ですね。とはいえ、俺様系ではなくて、一花を溺愛しているからどっちかという犬系かも。あんなふうに正直に好きと、素敵だと言われたらそりゃ墮ちちゃいますよ。背負投げされてドキドキしていた白和さんにも笑えました。

これは、結構心が救われる女性読者が多いのではないのでしょうか。男子生徒からの心無い一言がきっかけで性にのめり込んでいくというのは、このヒロインに限ったお話ではありません。遊んでいる女性って、結構過去に辛い思いをしている人も多いと思います。でも遊んだところで本当に心が満たされるわけではなく...そんなヒロインが幸せになっていくのが、見ていてたまらなく心地よかったです。

職場では面倒ごとを避けて陰キャを装ってるって方、意外と多くいるかもしれませんね。それを逃すなんてもったいない。特に彼みたいな塩顔イケメンに気づけないなんて。弱みを握って無理やり系かと思ったら実はいち

ずだった。女の方が頭の良さとか運動神経とか上だっただけで遠ざけるような彼氏って卑屈すぎていやすぎるんですけど。

会社ではいわゆる陰キャとして全然注目されていないけど、実際にはかなりの塩顔イケメン。おまけにガタイも良いし、何よりヒロインのことを心から愛し、執着してくれる。自分にもこんな白井さんみたいな男性が現れてくれたら...とつい想像しちゃいました。

出ているところはちゃんと出ているスレンダーなマシュマロボディと、ガッチリしていてアソコも大きい。そんな二人のオトナシーンなんて最高に決まっているわけで。かなり濃厚だし、白和さんの愛情が伝わってくる場所がすごく好きです。男性が本当に好きな女に対してする行為という感じがして、胸がときめいちゃいました。

本当の自分を出すのって難しいですよ。過去にトラウマをかかえて生きてきた一花が、ようやく本当の自分を認めてくれる人が現れて良かったですね。美男美女だし、どっちも可愛いし呼んでいて応援したくなりました。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス